



扇 寿

能代市立第五小学校

学校報 NO. 11

令和5年 9月5日

TEL. 58-2178 校長室

〈校 訓〉 夢にいどみ 人と和す
〈教育目標〉 進んで学び 心豊かで すこやかな子どもの育成

回 覧

自治会の皆様
お願いします

暑さに負けず成長中！一人一人が現状より少しの成長を積み重ねる。

夏休みの水泳や夏休み作品展の写真

過去最高の〇〇、記録的な〇〇など夏休み中もいろいろなことがありました。その中で五小っ子はプール開放、夏休みの課題、作品の制作、習い事やスポーツ少年団などで鍛えていました。私は夏休みや授業中のプールに行き子どもたちを応援しています。水に顔を

つけることができない、潜ることができない、泳げないと言っていた子どもたちが先生たちの工夫や指導、仲間と関わる楽しい遊びによってどんどん成長していく姿を見ることができるようになります。教師にとって最高の瞬間です。子どもは、できなかったことができるようになるとさらに高い目標に向かいます。教室の授業でも目指している「わかった→できた→もっと」の瞬間に立ち会えると我々教職員も元気をもらいます。スポーツ少年団の練習や習い事も同じで、できるようになるためにがんばる姿は美しいものです。世の中では決して何かを得ることも大事なかもしれませんが、努力して得たことを自信にしながら動き続ける五小っ子であってほしいと思います。今後も応援よろしくお願ひいたします。



学年を超えて遊ぶ五小っ子。「先生見てー！」とがんばりを認めてほしい子どもたち。成長中です！

熱中症対策。昼休みは校内で工夫して遊ぼう！

熱中症指数を参考にして休み時間の遊びを中止したり、体育授業を中止したりします。お昼に教頭先生が「今日も残念なのですが外遊びと体育館は中止です」と悲しそうに放送しています。それでも子どもたちは工夫してすごしています。



(タブレットや読書、作品展の見学などでのんびりと昼休み)

北羽新報の記事から

校長室前に新聞記事を掲示しています。ミニバス交流会優秀選手、中川心愛さん、飯坂美月さん、塚本夏帆さん。新人野球能代市予選準優勝。ソフトボール内田杯東北ソフトボール県予選。地域の行事ドローン体験など学校以外でもがんばっています。

